

# Basket : les deux équipes de Broons face à face

Broons - 29 Janvier 2013



Les deux équipes de U11 du club de basket avec Guillaume Lainé (à gauche) et Vincent Avril. |

Il leur arrive de jouer des petits matchs les uns contre les autres au cours de séances d'entraînement. Samedi, c'était un match de championnat et c'était malgré tout Broons contre Broons. **« Nos deux équipes de U11 sont dans le même groupe car elles sont toutes les deux montées à l'issue de la première phase du championnat. Le hasard du classement fait qu'elles se retrouvent face à face pour ce match de championnat »**, explique Guillaume Lainé de l'OISCL. Il assure les entraînements avec Vincent Avril, le coach. Dans la courte histoire du club ALBCB (amicale laïque basket-club de Broons) qui en est à sa deuxième année de compétition, c'était la première fois. La situation était un peu particulière pour les jeunes licenciés qui s'entraînent habituellement ensemble au gymnase du Chalet. Ce match de compétition n'a pas pu se dérouler dans la salle habituelle, car le panneau qui a été cassé en compétition voilà plusieurs mois n'est toujours pas réparé.